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AVIS DE CONSULTATION

N^02/DC/RN/CRN/SG/DAG/SDBM/SM/2024 DU 0 ̂
RELATIVE A L'ACQUISITION DE 1100 TABLES BANCS + 12 TABLES

ET 12 CHAISES POUR ENSEIGNANTS DANS CERTAINS

ETABLISSEMENTS D'ENSEIGNEMENTS SECONDAIRES DE LA
RÉGION DU NORD.

1. Objet de la Consultation
Dans l'objectif d'améliorer le Cadre Educatif de la Région du Nord, le Président du Conseil

Régional du Nord « Maître d'Ouvrage » lance pour le compte de l'exécution du budget 2024,

une Demande de Cotation pour l'acquisition de 1100 tables bancs + 12 tables et 12 chaises
pour enseignants dans certains établissements secondaires de la Région du Nord cités supra.

2. Consistance des prestations

Les prestations de la présente Demande de Cotation consistent en Tacquisition, le
transport et le montage de 1100 tables bancs + 12 tables et 12 chaises pour enseignants dans
certains établissements secondaires de la Région du Nord.

3. Délai et lieu de livraison

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la prestation, objet de la présente
Demande de Cotation est de trois (03) mois, Ce délai court à compter de la date de
notification de i'ordre de service de démarrage. Les établissements bénéficiaires font office
de lieux de livraison dont la répartition est la suivante :

N"
ETABLISSEMENTS

BENEFICIAIRES
REPARTITION

1 Lycée de Dembp
Equipement d'un bloc de deux (02) salles de classe en 184

tables-bancs + 02 tables et 02 chaises pour enseignants

2

Lycée Technique de
Garoua Nassarao

Equipement d'un bioc de deux (02) salles de classe en 184
tables-bancs + 02 tables et 02 chaises pour enseignants

3 Lycée de Langui Equipement d'un bioc de deux (02) salies de classe en 184
tables-bancs + 02 tables et 02 chaises pour enseignants

4
Lycée de Waté Equipement d'un bloc de deux (02) salles de classe en 184

tables-bancs + 02 tables et 02 chaises pour enseignants

5
CETIC de Kombom Equipement d'un bloc de deux (02) salles de classe en 184

tables-bancs + 02 tables et 02 chaises pour enseignants

6 CETIG de Baîkwa Equipement d'un bloc de deux (02) salles de classe en 184
tables-bancs + 02 tables et 02 chaises pour enseignants



NB : LE TRANSPORT DES EQUIPEMENTS EST A LA CHARGE DU COCONTRACTANT
DE L'ADMINISTRATION JUSQU'AUX LIEUX DE LIVRAISON CI-DESSUS DEFINIS.

4. Allotissement

Les prestations consistent en un (01) lot.

5. Coût prévisionnel
Le coût prévisionnel de cette opération par lot est de quarante-sept millions cent

quatre-vingt-dix-sept mille neuf cent quatre-vingt (47 197 980).

6. Participation et origine
La participation à-la présente Demande de Cotation est ouverte à égalité des conditions

à toutes les entreprises de droit Camerounais justifiant des capacités techniques et
financières.

7. Financement

La prestation de la présente Demande de Cotation est financée par BIP MINESEC

TRANSF2R2 à la Région (CTD) du Nord, Exercice 2024. Imputation: 58 25 105 01

771501 464210 813 correspondant à l'imputation budgétaire de la Région-CTD du Nord
(Pl.2.1.27- 222 250 (Autres immobilisations corporelles)

8. Cautionnement provisoire
Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, un cautionnement de

soumission de 2% du montant prévisionnel soit 943 960 FCFA pour chaque lot sollicité,
établi par un établissement bancaire ou organisme financier de premier ordre agréé par le
Ministère chargé des Finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO et valable
pendant trente (30) jours au-delà de la date de validité des offres.

9. Consultation du Dossier de Demande de Cotation

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables au Service des Marchés à l'annexe

du Conseil Régional du Nord, sise au 1er étage de l'immeuble abritant la Délégation

Régionale de l'Education de Base du Nord, Porte 103, Tel. +237 222 271 756, dès Publication

du présent Avis de Consultation.

10. Acquisition du Dossier de Demande de Cotation
Le dossier peut être obtenu au Service des Marchés à l'annexe du Conseil Régional

du Nord, sise au 1er étage de l'Immeuble abritant la Délégation Régionale de
l'Education de Base du Nord, Porte 103, Tel. +237 222 271 756, dès Publication du
présent Avis de Consultation, contre versement d'une somme non remboursable de
soixante-dix mille (70 000) francs CFA, payable auprès du Receveur Régional du Nord.

11. Remise des offres.

Chaque Offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01)
original et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir au Service des Marchés à
l'annexe du Conseil Régional du Nord, sise au 1er étage de l'immeuble abritant la

Délégation Régionale de l'éducation de Base du Nord, Porte 103, Tel. +237 222 271 756,

au plus tard à 14 heures précises.
Les plis contenant les soumissions seront placés dans une grande enveloppe anonyme

portant la mention ;



AVIS DE CONSULTATION

N°02/ DC/RN/CRN/SG/DAG/SDBI\/i/SM/2024 DU
Q A JUiK 20241

RELATIVE A L'ACQUISITION DE 1100 TABLES BANCS + 12 TABLES ET 12

CHAISES POUR ENSEIGNANTS DANS CERTAINS ETABLISSEMENTS
D'ENSEIGNEMENTS SECONDAIRES DÉ LÀ RÉGiON DU NORD.

"A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement"

12. Recevabilité des offres

Les pièces du dossier administratif-requises doivent être-produites en originaux-ou en copies

certifiées conformes par le service émetteur compétent, conformément aux stipulations du
Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de

dépôt des offres, ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis de

Consultation.

Toute offre incomplète ou non conforme aux prescriptions du présent Dossier de
Cotation sera déclarée irrecevable, et un délai de 48 heures sera accordé au soumissionnaire

pour compléter pour la rendre conforme son offre.

L'absence du cautionnement de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un

organisme financier de premier ordre agréé par ie Ministère chargé des Finances entrainera le
rejet pur et simple de l'offre.

13.0uverture des plis
L'ouverture des piis se fera en un temps. L'ouverture des pièces administratives, des offres

techniques et financières aura lieu le [B,.3..JlilL..2024.... à 15 heures précises dans la salle de
la Commission Interne de Passation des Marchés placée auprès de la Région du Nord sise
au 1er étage de l'immeuble abritant la Délégation Régionale de l'éducation de Base du Nord,

Porte 103.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire
représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

14. Critère d'évaluation

14.1 - Critères éliminatoires :

Les. critères éliminatoires fixent les conditions minimales à remplir pour être admis à
l'évaluation suivant les critères essentiels. Le non-respect de ces critères entraîne le rejet
de l'offre du soumissionnaire.

Il s'agit notamment :

• Absence de la caution de soumission à l'ouverture

• Fausse déclaration ou pièce falsifiée
• Non-conformité après 48 h d'une pièce du dossier administratif
• Absence de la déclaration sur l'honneur par laquelle le soumissionnaire déclare n'avoir

pas abandonné un marché au cours des trois (03) dernières années et qu'il ne figure
pas sur la liste des entreprises suspendues

• Non-conformité du modèle de soumission

• Absence d'un prix unitaire quantifié
• offre financière incomplète (absence bordereau des prix unitaires et devis estimatif et

quantitatif)
6



® non-conformité aux spécifications techniques de la fourniture

14.2 Critères essentiels :

• Références du soumissionnaire 01 oui/non ;
• Méthodologie et propositions techniques 01 oui/non ;

• Présentation des prospectus 01 oui/non ;

• Surface financière 02 oui/non ;

• Preuves d'acceptation des clauses à caractère administratives (CCAP) et
techniques (CST) 02 oui/non ;

• Présentation générale 02 oui/non ;

• Disponibilité du service après-vente 01 oui/non
Seuls les Soumissionnaires ayant obtenu 70% de OUI soit 7 oui sur les 10 possibles seront qualifiés
pour la suite de la procédure et verront leur Offre financière analysée

15.Attribution.

Le marché sera attribué au soumissionnaire dont l'offre est entièrement conforme aux

exigences administratives et aux prescriptions du descriptif technique et dont l'offre est
évaluée la moins disante.

16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la

date limite fixée pour la remise des offres.
17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Service

des Marchés à l'annexe du Conseil Régional du Nord, sise au 1er étage de l'immeuble
abritant la Délégation Régionale de l'Education de Base du Nord, Porte 103, Tel. +237 222

271 756.

18. Additif à l'Avis de consultation

Le Maître d'Ouvrage se réserve le droit d'annuler ou de modifier la présente Demande ce
Cotation avant la date limite de dépôt des offres suite à une demande d'éclaircissements
d'un soumissionnaire relevant un manquement au dossier de Demande de Cotation.
19-Corruption
Pour tout acte de corruption bien vouloir appeler ou envoyer un sms au MINMAP au

numéro suivant : 673 20 57 25/699 37 07 48.

0 4 JUIH 2024
Garoua, le.

Le Président du pnal du Nord

Ampliations:

- MINMAP/DR-NO

- MINDDEVEL/DR-NO

- ARMP /Nord (pour publication et archivage)
- Président CIPM (pour information)
- SOPECAM (Pour publication)
- Affichage (pour information)
- Archives/Chrono
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NOTICE OF CONSULTATION ...
N°02/NC/RN/eRN/SG/DGA/SDBC/CS/2024 0F

RELATING TO THE ACQUISITION ÔF 1100 BENCH TABLES + 12 TABLES AND 12
CHAIRS FORSECONDARYSCHOOLS IN THE NORTH REGION.

1.Purpose ofthe Consultation
With the aim of improving the Educational Framework of the North Région, the Présidant of

the Northern Régional Council "Project Owner" is launching, within the framework of the
exécution of the 2024 budget, a Request for Quotation for the acquisition bench tables for
secondary schoois in the north région.

2. Consistency of services
The services of this Request for Quotation consist of the acquisition of bench tables for
secondary schoois in the north région.

3. Dellvery place and time
The maximum period provided by the Contracting Authority for delivery, subject of this
Quotation Request is three (03) months. This period runs from the date of notification of the
start-up service order. The beneficiary secondary schoois act as delivery locations, the
distribution of which is as follows:

NO BENEFICIARY

SECONDARY SCHOOLS
DISTRIBUTION

1 GHS of Dembo
Equipment a block of two classrooms with 184 table-
benches + 02 tables et 02 chairs for teachers

2
GTHS of Garoua

Nassarao

Equipment a block of two classrooms with 184 table-
benches + 02 tables et 02 chairs for teachers

3 GHS of Langui Equipment a block of two classrooms with 184 table-
benches + 02 tables et 02 chairs for teachers

4 GHSofWaté Equipment a block of two classrooms with 184 table-
benches + 02 tables et 02 chairs for teachers

5 GTC of Kombom Equipment a block of two classrooms with 184 table-
benches + 02 tables et 02 chairs for teachers



GHS of Baikwa Equipment a block of two classrooms with 184 table-
benches + 02 tables et 02 chairs for teachers

NB: THE TRANSPORT OF THE EQUIPEMENT 18 THE RESPONSABILITY OF THE CO-

CONTRACTOR OF THE ADMINITRATION TO THE PLACE OF DELIVERY DEFINED

7®ove:

~4rAIIotïnent

The services are subdivided into one (0&) batch._ _

5. Estimated cost

,The ëstrmatèd cost of this opération is 47 197 980 fcfa.

6. Participation and origin
Participation in this Listing Request is open on equai terms to ai! companies under

Cameroonian law justifying technica! and financiai capacjties.

7.Financing
The delivery of this Request for Quotation is financed by the Budget of the Northern

Région, Fiscal Year 2024, Imputation 58 25 105 01 771501 464210 813

8. Provislonal bond
Each bidder must attach to its administrative documents, a bld bond in the of 2% is 943 960 of
Estimated cost including tax for each batch requested issued by a first-rate bank or an
insurance company approved by the Ministry of Finance and whose list appears in the DO and
valîd for thirty (30) days beyond the date of validity of the tenders.

9. Consuitation of the Request for Quotation File
The file can be consulted during working hours at the Procurement Department in the annex

of the Northern Régional Council, located on the Ist floor of the building housing the Régional
Délégation of Basic Education of the North, Door 103, Tel. +237 222 271 756, as soon as this
Notice of Consultation is pubiished.

10. Acquisition of the Quotation Request File
The file can be obtained from the Procurement Department in the annex of the Northern
Régional Council, located on the 1st floor of the building housing the Régional Délégation of
Basic Education of the North, Gâte 103, upon publication of this Notice of Call for Tenders,
against payment of a non-refundable sum of (70,000) CFA francs, payable to the Régional
Receiver of the North.

11. Submissîon of Bids.

Each Offer written in French or Englîsh in seven (07) copies, inciuding one (01) original and six
(06) copies marked as such, must reach the Procurement Service in the annex of the Northern
Régional Council, located on the 1st floor of the building housing the Régional Délégation of
Basic Education ofthe North, Gâte 103 no latertharfl..2.jjJIL...2.024at2 p.m. sharp.
Envelopes containing submissions will be placed in a large, anonymous enveiope marked:



NOTICE OF CONSULTATION ...
N^O?/ NC/RN/CRN/SG/DGA/SDBC/CS/2024 OF_Lij!ll!Ll_

RELATING TO THE ACQUISITION OF 1100 BENCH TABLES + 12 TABLES AND 12
CHAIRS FOR SECONDARY SCHOOLS IN THE NORTH REGION.

"TO BB OPENED ONLY DURtNG THE BIOS OPENING SESSION"

12. Admissibility of tenders
Ihe^requirfid.documents.oUhe administrative file.mustbe produced.in origînals or in

copies certlfied by the compétent issuing service, In accordance with the stipulations of the
Spécial Régulations of the Cal! for Tenders.

They must date less than three (03) months before the date of submissîon of the
tenders, or have been estabiished after the date of signature of the Notice of Consultation.

Any tender that is incomplète or does not comply with the requirements of this
Quotation File will be deciared inadmissible, and a period of 48 hours will be granted to the
tenderer to complété it or make it compilant.

The absence of the bid bond issued by a first-rate bank or a first-rate financial
institution approved by the Ministry of Finance will resuit in the outright rejection of the offer.

13. Opening the folds
The opening of the folds will be done in a time. The opening.of administrative

documents, technical and financial offers will take place on U..3..J|i.Ij....2Ûp4.. ^
the room of the Internai Procurement Commission attached to the Northern Région.

Only tenderers may attend the opening session or be represented by a person of their
choice duly authorized.

14. Evaluation criteria

14.1 - Elimination criteria:

The eiiminatory criteria set the minimum conditions to be met in order to be admitted

to the évaluation according to the essential criteria. Failure to comply with these criteria will
resuit in the rejection of the tenderer's offer.

These include:

•  Absence of the bid bond at the opening
•  False déclaration or falsified document

•  Non-compliance after 48 hours of a document in the administrative file

-  Absence of the déclaration on honour by which the tenderer déclarés not to have abandoned
a contract during the last three (03) years and that he is not on the list of suspended
companies

•  Submission template non-compliance

•  Absence of a quantified unit price incomplète financial offer (absence of unit price scheduie
and estimated and quantitative estimate)
non-compliance with the technical spécifications of the supply

14.2 Essential Criteria:
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yes/no;

fenderer's references 01 yes/no;

Methodology and technical proposais 02 yes/no;

Présentation on supply pictures 02 yes/no;

Financial surface 02 yes/no;

Proof of acceptance of administrative (CCAP) and technical (CST) clauses 02

General présentation 02 yes/no;

After self-service 1 YES/NO

15. Attribution.

The contract will be awarded to the tenderer whose tender fully complies with the

administrative requirements and the prescriptions of the technical description and whose
tender is evaluated with the lowest price.

16. Period ofvalidity of offers

BIdders remain bound by their bid for ninety (90) days from the deadilne set for the
submission of bids.

17.Complementary information:
Technical complementary information may be obtained during working hours at the

Procurement Department In the annex of the Northern Régional Council, located on the Ist
floor of the building housing the Régional Délégation of Basic Education of the North, Gâte
103.

18. Additive of the notice of consultation
The contracting authority reserves the night of to cancel or modify. This request for

quotation before the dealing of submission of tenders followlng a request for clarification from
a tender alleging a breach of the cotation request file.

19. Corruption
For any act of corruption, kindiy call or send an SMS to MINMAP at the following numbers:
673 20 57 25/699 37 07 48.

Garoua, the
.0 4 JUIN 2024

The Président of the Regioijal^Quncij of the North

Ampliations:

RD MINPC/North

- RD MINDDEVEL/north

- PCRA /North (for publication et archive)
- Président RTE (for information)

- Affichage (for information)
- Archives/Chrono
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